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北京八亿时空液晶科技股份有限公司投资者关系活动记录表

编号：2024-003

投资者关系

活动类别

■特定对象调研   □分析师会议

□媒体采访       □业绩说明会

□新闻发布会     □路演活动

□现场参观       □其他

参与单位或

人员名称

汇添富基金、中原资管、招商基金、尚诚资产、宏利资管、

名禹资产、元昊投资、中加基金、Dymon、九泰基金、建信

养老金、正心谷（檀真）、信达资本、安中投资WFOE、上

海保银投资、中信股衍、明世伙伴、路博迈（上海）、兴证

资管、红杉资本、正圆投资、Brilliance、紫阁投资、桉树资

本、东北证券自营、中欧基金、光大证券、佳利达私募

时间 2024年 8月 19日—2024年 8月 21日

地点 线上会议及公司会议室

公司接待人员

姓名

副总经理、董事会秘书：薛秀媛女士

副总经理：蒋明远先生

投资者关系

活动主要内

容介绍

Q1：上半年的体育赛事对液晶需求有较明显的刺激，下半年

的需求怎么看？

答：总体来说需求变动趋势应该较为平稳。前两年行业经历

强低谷期后行业内对价格和库存的稳定都比较谨慎，预计下

半年面板行业整体将依旧延续“按需生产”的经营策略，维

护行业的健康发展。

Q2:请问车载市场液晶的应用情况怎么看？

答：车载市场公司这两年投入精力很多，但实际上车载市场

壁垒非常高，需要液晶工厂和面板厂相互配合努力。总体来

讲我们在车载方面有一些进展，后续开拓主要看技术上的突

破，放量则要看下游客户自身的市场推广节奏了。行业上汽

车智能化对液晶的需求很显著，天窗智能调光的市场我们也

深耕了两三年，和国内外一些头部客户交流密切，国内天窗

液晶这块我们是处于市场领先的。我们认为未来这块市场空

间值得期待。

Q3：上虞电子材料基地下半年就要试生产，哪些产品能预先

看到放量？预计今年会产生多大业绩贡献？

答：浙江上虞电子材料基地项目整体投入较大，基础设施建



设较多，公司今年上半年完成了主要建筑和配套设施的建

设，预计下半年液晶材料单体和 OLED材料将进入试生产阶

段,预计明年能有初步成效。液晶材料单体和 OLED材料的

量产将会为电子材料规模化量产打下良好基础，上海的

PSPI、光刻胶单体后期也将计划在上虞做量产，我们也将根

据市场需求和产品投入情况，根据实际需求分阶段投产。

Q4：上海研发中心今明两年的重点工作是哪块？ 
答：上海研发中心光刻胶树脂去年已经达到了百公斤级别的

量产，今年上半年又提升了产品的稳定性和交付能力，并积

极融入产品定制化过程。应用于显示面板领域的光敏聚酰亚

胺面板光刻胶也完成了配装开发，性能指标达到同行水平。

二胺单体、聚酰胺树脂、聚酰胺光刻胶工艺的产品稳定性评

估已完成，在光刻胶性能评估上表现优异。公司根据市场需

求面板 PSPI迭代了高感、无氟等多款产品，并加速推进先

进封装用 PI产品，将尽快展开验证工作。目前公司已具备了

KrF光刻胶树脂全系列的研发生产能力，并与多家头部光刻

胶厂家展开合作，也布局了合成树脂的原材料开发。后续公

司将重点聚焦相关量产产线建设、光刻胶树脂放量及 PSPI
的研发和推广力度。

Q5：请问今明年医药能形成多少营收？后续放量节奏如何？

答：河北医药项目在今年上半年开始试生产并成功销售，包

括高级精神类药物中间体在内的多个产品已成功出货，随着

项目推进可实现比较稳定的收入来源。该项目已经拥有三款

以上产品的吨级订单，同时在这个心脑血管项目上也完成了

工业化生产和订单出货。项目也将依据市场情况逐步释放产

能，若产能释放顺利，明年营收将更稳健。目前，从整个产

业来看，市场空间和产品多样性很好，抗风险能力较强。

Q6：考虑公司的建设项目、在研的产品以及各基地的用人需

求，请问后续公司期间费用率怎么展望？

答：期间费用是伴随着公司各项业务的推进而产生的，是公

司发展情况的阶段性体现，费用率高也不代表公司陷入低

迷，需要动态去看。公司将根据整个战略动态规划各项费

用。

关于本次活动

是否涉及应披

露重大信息的

否



说明

附件清单

（如有）
无

日期 2024年 8月 21日


